

## IMMER WENN DER CHEF KOCHT: NUR ALLERERSTE SAHNE

| von Dennis Labarbe



Der Theater- und Karnevalsverein „Blau-Weiß“ 09 Ehrang e.V. lief bei der großen Premiere des Stücks „Hier kocht der Chef“ zur komödiantischer Topform auf. Trier-Ehrang, 18. Oktober 2016. Er läuft, und läuft, und läuft: Helmut Hau (Matthias Haas) und Peter Speckweg (Christoph Reh) immer hinterher. Was für den Trainer fast noch anstrengender ist als für sein Opfer, Miteigentümer und Gast einer Vitalklinik mit Heilwasser und einem knackigen Männer-Body als Zielvorgabe für männliche und Traumprojektoren für weibliche Abspeck-Kandidaten. Um Pfunde geht es also in Dave Freemans Ko-

mödie „Hier kocht der Chef“, die der Theater- und Karnevalsverein „Blau-Weiß“ 09 Ehrang e.V. am 15. Oktober in der Henry-Zingen-Halle des Ehranger Bürgerhauses seinem treuen (Stamm-)Publikum erstmals präsentierte. Das zeigte sich nach einer dreistündigen Dauer-Reizung der Lachmuskulatur so begeistert wie erschöpft. Das junge Ehepaar Julia (Nicole Bohlen) und Peter Speckweg betreibt gemeinsam mit Julias Mutter Olivia Recktenwald (Melitta Wasniewski) eine Vitalklinik zum Abnehmen. Da taucht immer wieder als verlässlicher Gaglieferant der zur Diät gezwungene Gast Helmut auf der Suche nach Keksen auf, halb wahnsinnig vor Hunger, ver-



Großes Theater in der Vitalklinik – herbeigeführt von den diesjährigen Schauspielern (v.l.n.r.): Melitta Wasniewski, Nicole Bohlen, Oliver Kirchen, Maria Löw, Julia Löw (Souffleuse), Dennis Labarbe, Christoph Reh, Matthias Haas, Jürgen Haubrich (Souffleur) und Gertrud Haas (Theaterleiterin).

Foto: Jean-Marc Lheritier

# VEREINE UND MEHR

schwindet in Schränken, droht mit Prügeln. Plötzlich erscheint Julias tot geglaubter Ehemann Sigg Schleicher (Oliver Kirchen). Was tun? Denn Julia und Peter hatten eigentlich mit der Lebensversicherung des Verunglückten ihre Vitalklinik aufgebaut. Und nun ist auch noch Inge Breitbach (Maria Löw), deren Mann bei der Versicherungsgesellschaft arbeitet, als Gast da und Polizei-Kommissar Harry Block (Dennis Labarbe) versucht mit allen Mitteln den mit Verpflegung voll bepackten entwendeten Weidenkorb seiner Band „Swingende Gummiknüppel“ wieder zu finden. Eine bunte Mischung aus Verwechslungen,

Situationskomik und Missverständnissen beginnt, bei dem Sigg Schleicher mal als mit französischem Akzent nuschelnder Doktor, mal als vermeintlicher Exhibitionist und mal als röchelnder Oberkellner für Turbulenzen sorgt. Dass ein Kamel im Pool zu ertrinken droht und aus dem Gesundheitsbrunnen merkwürdig schmeckendes Heilwasser rinnt, passt dabei nur ins Konzept. Weiterführende Informationen zur Theatersaison 2016 finden Sie unter [www.blau-weiss-ehrang.de/theater](http://www.blau-weiss-ehrang.de/theater) und unter [www.facebook.com/blauweissehrang](https://www.facebook.com/blauweissehrang).

## BLASORCHESTER EHRANG – MUSIKERINNEN/MUSIKER GESUCHT!

| von Wolfgang Lörscher

Stell Dir vor Du besuchst ein Fest, einen Gottesdienst oder irgendeine andere feierliche oder fröhliche Veranstaltung und keine Musik erklingt. Sicher eine traurige Vorstellung. Deshalb suchen wir Dich!

Das solltest du mitbringen: Auf jeden Fall Spaß und Interesse an der Musik. Einen gewissen Notenumfang solltest Du auf Deinem Instrument schon beherrschen. Lust, etwas zu unternehmen und Auftritte mit zu gestalten. Und das erwartet Dich: Gemeinsames Musizieren in unseren Proben. Der Spaß kommt sicher nicht zu kurz. Hilfe bei der Beschaffung der Instrumente (das Blasorchester Ehrang verfügt über verschiedene Instrumente, die nach Absprache gegen eine Mietgebühr zur Verfügung gestellt werden können). Gemeinsame Veranstaltungen (z. B. Radtouren, Ausflüge, Grillfeste) So geht's: Komme

einfach zu unseren Proben ins Bürgerhaus Ehrang, Niederstraße 142/144, oder setze Dich mit unserer 1. Vorsitzenden Manuela Leonhard, Tel. Nr. 0651 / 9 95 59 66, oder der Leiterin des Jugendorchesters Carolin Dümmer, Tel. 0176 / 30 42 28 79, in Verbindung.

Und, keine Angst. Wir spielen nicht nur Märsche und Walzer, sondern auch Rock, Pop, Schlager, Musicalmelodien und vieles mehr.

*Proben Gesamtorchester:*

Dienstags 19.15 bis 21.15 Uhr,  
Kleiner Saal, EG

*Proben Jugend-/Anfängerorchester:*

Donnerstags 18.30 bis 19.30 Uhr,  
Sitzungssaal, 1. OG

